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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Stadtratssitzung am 12.01.2012 wurde die Bewerbung Magdeburgs als Austragungsort der 
Frauen-Handball-WM 2017 beschlossen. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 
 

1. Wie ist der Stand der Bewerbung? 
 

2. Welche konkreten Maßnahmen wurden seit der Beschlussfassung im Januar 2012 
unternommen um eine Bewerbung vorzubereiten bzw. einzureichen? 
 

3. Wurde der Deutsche Handballbund über die Absicht der Bewerbung in Kenntnis gesetzt? 
 

4. Welche Kriterien und Voraussetzungen knüpft der DHB an eine erfolgreiche Bewerbung? 
 

5. Welche anderen Städte in Deutschland bewerben sich ebenfalls um die Austragung? 
 

6. Wie bewertet die Stadtverwaltung dabei die Chancen Magdeburgs einer der Austragungsorte 
zu werden? 
 

7. Wie wurde der SCM in die Vorbereitung der Bewerbung mit einbezogen? 
 

8. Welche finanziellen Mittel werden für die Bewerbungsphase benötigt? 
 

9. Wann wird der DHB über die Bewerbungen entscheiden und welche konkreten Maßnahmen 
werden bis dahin noch durch die Stadtverwaltung durchgeführt? 
 
 

 
Ich bitte ausschließlich um schriftliche Beantwortung. 
 

 
Jens Hitzeroth 
Stadtrat  


